

Realizan Cogrid Provincial en la previa de arribo del sistema frontal

La Delegación Presidencial Provincial (DPP) de San Felipe, realizó una reunión del Comité de Gestión de Riesgos y Desastres (Cogrid) junto a los encargados de las municipalidades de la provincia, en una instancia que también contó con la participación de Carabineros de Chile y representantes de empresas vinculadas a la atención de posibles emergencias, tales como Esvál y Chilquinta.

El encuentro tuvo como objetivo coordinar acciones preventivas y fortalecer la respuesta conjunta ante eventuales situaciones de riesgo en el territorio.

Durante la reunión, las comunas de Panquehue, Catemu, San Felipe,

Llay Llay, Santa María y Putaendo, compartieron las medidas preventivas que están implementando ante la llegada del sistema frontal, que se espera deje una cantidad importante de precipitaciones durante este jueves.

En la oportunidad, se detallaron los recursos y equipos que dispondrán en caso de emergencia. Por su parte, el encargado de emergencia de la Delegación Presidencial Provincial, **Claudio Martínez**, presentó el informe meteorológico y coordinó acciones con los municipios y servicios públicos para una respuesta oportuna en caso de situaciones de riesgo.

Respecto a la información oficial,

• Ante el pronóstico de lluvia y viento, se realizó esta reunión con los representantes de los municipios.

la Dirección Meteorológica de Chile, informó que se esperan vientos moderados a fuertes en la Región de Valparaíso, especialmente durante la tarde del miércoles 11 y la madrugada del jueves 12 de junio. Además, se pronostican tormentas eléctricas y lluvias de intensidad normal a moderada en distintos sectores de la región, incluyendo la Provincia de San Felipe.

Es por esto, que desde la Delegación Presidencial Regional, se decretó alerta temprana pre-



Cogrid Provincial de San Felipe por sistema frontal de este jueves.

ventiva con el objetivo de prepararse para las precipitaciones previstas. Además, se hace el llamado a la población a extremar los cuidados respecto del riesgo derivado de las precipitaciones, vientos y tormentas eléctricas.

Al respecto, el delegado provincial, **Daniel Muñoz Pereira**, señaló que «estamos trabajando en coordinación con los municipios de la Provincia de San Felipe para anticiparnos y estar atentos frente a las lluvias y ráfagas de viento que se esperan en los próximos días. Hacemos

un llamado a nuestras vecinas y vecinos a informarse por los canales oficiales, prepararse en sus hogares y tomar precauciones, especialmente al momento de trasladarse o conducir».

Por su parte, Carabineros en la reunión de Cogrid provincial, cumplió un rol clave al identificar posibles zonas de riesgo ante el sistema frontal y coordinar acciones preventivas con provincias vecinas. La institución, también informó sobre su preparación y el despliegue que realizarán dentro de la provincia para re-

forzar la vigilancia y responder oportunamente en caso de emergencia.

En esta línea, las empresas Esvál y Chilquinta entregaron un reporte de las acciones preventivas que han llevado a cabo durante las últimas semanas, con el objetivo de estar preparadas ante posibles emergencias.

A su vez, desde la Delegación Provincial de Los Andes se informó del cierre del Paso Los Libertadores debido a las condiciones climáticas. La medida, «se extenderá probablemente por más de cinco días», señalaron.